

“La colaboración entre Administraciones es fundamental”, Luis Partida.

EL CONSEJERO DE SANIDAD Y CONSUMO, MANUEL LAMELA, VISITA LAS OBRAS DEL CONSULTORIO MÉDICO “EL CASTILLO”.

Vva. de la Cañada, 6 de mayo.- El Consejero de Sanidad y Consumo, Manuel Lamela, ha visitado hoy las obras de construcción del Consultorio Médico “El Castillo”, acompañado por el Alcalde de Villanueva de la Cañada, Luis Partida, y varios miembros de la Corporación Municipal, entre ellos, el Concejal de Sanidad y Consumo, José Manuel Ávila. En la visita, también estuvo presente Miguel Amengual Pliego, Coordinador del Área Sanitaria 6, a la que pertenece Villanueva de la Cañada.

El Consultorio Médico “El Castillo”, ubicado en la calle Valle del Baztán, nº 4, prestará servicio a los 5.000 vecinos que residen en las urbanizaciones de Villafranca del Castillo y Mocha Chica.

Construcción

La arquitecto y autora del proyecto, Blanca Mestre, guió la visita por el interior del consultorio. El edificio, con una superficie de 600 metros cuadrados construidos, tiene forma de sector circular. La luz natural juega un papel destacado en el diseño del edificio que cuenta con 29 ventanas, 18 de ellas en la fachada principal, y 38 lucernarios en el techo. El centro tiene, entre otras dependencias, 5 consultas y una sala de urgencias.

Las obras de construcción del edificio, a cargo del Ayuntamiento y cuyo coste supera los 650.000 euros, están prácticamente finalizadas. En estos momentos, se lleva a cabo la urbanización del entorno, incluida la avenida del Valle de Esteribar, con la construcción de dos glorietas y una rampa de acceso al consultorio para personas con discapacidad física.

Colaboración entre administraciones

Durante la visita a las obras, el regidor destacó la importancia que tiene la



colaboración entre las distintas administraciones públicas: “Si bien es cierto que la competencia en materia sanitaria la tiene la Comunidad de Madrid, creemos que la colaboración entre administraciones es fundamental. Hoy ponemos a disposición del Consejero este edificio que, sin duda, supondrá una mejora importante para todos nuestros ciudadanos”.

A las nuevas dependencias, se trasladará el personal sanitario que, hasta el momento y desde 1995, pasa consulta en las dependencias municipales del Centro Cívico “El Castillo”. Según explicó el Consejero de Sanidad y Consumo, Manuel Lamela, en breve se trasladará todo el mobiliario al nuevo consultorio: “Esperamos que la inauguración formal se realice si no antes del verano si cuando finalice éste”. Lamela destacó además el esfuerzo económico realizado por el consistorio y la previsión por parte de los responsables municipales.

En la actualidad, la plantilla está compuesta por 2 médicos especialistas en medicina de familia, 2 enfermeros y 1 administrativo. Desde el pasado mes de enero, se pasa consulta también por la tarde.

Necesidades

En el mapa sanitario de la Comunidad de Madrid, la zona que comprende Villanueva de la Cañada, Brunete, Quijorna y Villanueva del Pardillo está contemplada como un Punto de Atención Continuada (PAC), cuyo centro neurálgico es el Centro de Salud de Villanueva de la Cañada, ubicado en la calle Eras de Móstoles. “Es fundamental la transformación del Punto de Atención en un Servicio de Urgencias de Atención Primaria (SUAP), lo que supondría no sólo más recursos materiales sino también más personal médico especializado. Recursos, por otro lado, necesarios ante el crecimiento poblacional de la zona. No olvidemos que sólo en Villanueva de la Cañada, durante los nueve meses del curso académico, tenemos una población flotante de 13.000 universitarios”.

Por otro lado, Luis Partida, solicitó al Consejero Manuel Lamela la ampliación, en el Centro de Salud, del servicio de ginecología, con un mayor número de especialistas, así como la puesta en marcha de un servicio de radiología. “Nos parece muy necesario ya que los ciudadanos, para hacerse una radiografía, han de trasladarse hasta el Ambulatorio de Especialidades de Quintana, en la capital”.

